
Herzlich Willkommen im neuen alten Forum!
Beitrag von „griven“ vom 20. Oktober 2015, 19:46

Hallo ernst.w auch von mir erstmal herzliches willkommen zurück und auch weiterhin gute
Genesung. Ich möchte mich für Dein offenes Feedback bedanken denn jedes Feedback, sei es
nun positiv oder negativ, ist uns wichtig nur so können wir lernen und uns verbessern.

Was das Design angeht so ist es leider nahezu unmöglich es allen recht zu machen denn die
Geschmäker sind hier nun mal so vielfältig wie die Menschheit selbst von der Warte aus
betrachtet müsste man vermutlich jedem User sein eigenes Design anbieten was natürlich
nicht geht. Wir haben versucht ein modernes aber trotzdem nicht zu auffälliges Design als
Standarddesign für das Forum zu wählen bieten aber alternativ dazu auch das einfache
Woltlab Design an was dann im weitesten Sinne dem alten Design entspricht. Gleiches gilt
natürlich auch für das Logo. Auf der einen Seite soll es möglichst unverwechselbar sein auf der
anderen Seite darf es aber auch nicht zu viele Ähnlichkeiten mit den Logos anderer Foren
haben und so haben wir uns auch hier für ein neues, eigenständiges Design entschieden. Uns
war klar, dass wir damit nicht alle Geschmäcker treffen würden aber gerade bei einer
Community von dieser Größe ist jede Änderung immer auch ein Kompromiß den man eingehen
muss.

Was die "Entsorgung der Altlasten" (ich finde ja, dass das ein ziemlich unpassender Ausdruck
ist), angeht bin ich ganz bei Dir. Glaube mir es wird wohl kaum jemanden geben der dabei
mehr Bauchschmerzen hat als ich sie habe, denn ich finde diese Art der Vernichtung von
Wissen zu lasten der Community im höchsten Maße bedenklich und bedauerlich. Was ich Dir
aber versprechen kann ist, dass wir wo immer das möglich ist die Inhalte erhalten oder
ersetzten so, dass kein Wissen verloren geht. Letztlich ist unser Ziel hier eine möglichst breite
Wissenbasis zu erschaffen und vorzuhalten so, dass jeder in der Community jederzeit die
gewünschten und nötigen Inhalte finden kann.

Eine neue Tapete und eine neue Deko machen aber noch lange keine neue oder besser gesagt
andere Community. Das Design, das Logo und das äußere Erscheinungsbild ändern nichts an
unseren Zielen und an unseren Bemühungen auch in Zukunft jedem das höchst mögliche Maß
an Hilfe, Rat und Tat zukommen zu lassen denn das war und ist unsere größte Stärke und
daran ändert sich auch in der Zukunft nichts.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/24163-herzlich-willkommen-im-neuen-alten-
forum/?postID=191635#post191635
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